



## Der Frühlingsmarkt kann kommen

Die Schackensleber „Bördehäschen“ sind bereit für den großen Frühlingsmarkt am Sonntag ab 11 Uhr im Schackensleber „Olvezentrum“ und sitzen Probe für die Trecker-Oster-Rundfahrt. Zum dritten Mal haben die Landfrauen der Hohen Börde mit befreundeten Vereinen einen Strauß bunter Frühlingsangebote gepflückt. Zum ersten Mal werden die Besucher mit dem Kirchenchor Ackendorf-Bornstedt und dem Eichenbarleber Ge-

sangverein Frühlingslieder singen. Die Tierzüchter laden in den Streichelzoo. Für Kinderangebote sorgen die Kita „Bördehäschen“ und der Nordgermersleber Kita-Förderverein. Mit dabei sind auch die Ochtmersleber „Filzmäuse“ und das Holunderkontor. Die Nachbarn aus Rottmersleben organisieren einen Flohmarkt. Und natürlich machen die Landfrauen mit ihren kulinarischen Angeboten Appetit auf den Frühling. Foto: Maik Schulz